



Pr: Diaria
Tirada: 250
Dif: 250

La Magdalena acoge un curso sobre la columna en el tenis

El Palacio de la Magdalena acogerá los días 6 y 7 de marzo el VI Curso monográfico de patología específica en el tenis, dedicado en esta edición a la columna vertebral. La cita estará dirigida por el doctor Ángel Ruiz-Cotorro, responsable de los Servicios Médicos de la Real Federación Española de Tenis y director de Clínica Tenis Teknon. La concejala de Deportes, Beatriz Pellón, ha destacado que Santander «sigue siendo punto de encuentro» y ha subrayado el «magnífico elenco de ponentes» que participará en el seminario. El curso reunirá a más de 20 especialistas nacionales e internacionales y abordará prevención, diagnóstico y tratamiento de lesiones vertebrales en tenistas, con sesiones teóricas y prácticas dirigidas a profesionales sanitarios y del ámbito deportivo.